



ひばりっ子

学校教育目標・・・自ら学び、心豊かに生き生きと活動する児童の育成

雪が降り、朝夕の冷え込みも厳しくなり、本格的な冬の訪れを感じるころとなりました。2学期も残すところ、あとわずかになり、学校では、学習のまとめを行っています。

先週13日(金)には、ご多用のところ個別懇談会にお越しいただき、ありがとうございました。短い時間ではありましたが、お子様の学校での様子をお伝えしたり、ご家庭での様子を伺ったりすることができました。大変有意義な時間となりました。

今後とも、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



* ひばりっ子あきまつり *

11月26日(火)に、ひばり野保育所の子供たち8名を招待して、「ひばりっ子あきまつり」を行いました。



1・2年生の子供たち11名は、生活科の学習で保育所の子供たちを楽しませるために、招待状やプレゼント、遊びのコーナー等を準備しました。当日は、地区の踊りを披露するなど、子供たち一人一人がそれぞれの役割をしっかりと果たし、まつりを成功させました。

第2回学校評議員会

11月28日(木)に学校評議員会を開催しました。5名の学校評議員の方々には、6限に学習参観していただきました。その後、会議室に於いてアクションプラン1~3の前期の結果を振り返りや後期の取組、6月から11月までの学校の様子、第1回学校評価の結果等の説明をしました。学校評議委員の皆様からは、地域等で見守っていた子供たちの様子を伺いました。

3学期の主な行事予定

《1月》

- 8日(水) { 3学期始業式
書き初め大会
給食開始
- 9日(木) 身体測定
- 10日(金) 視力測定
- 24日(金) 5・6年スキー学習
- 31日(金) なわとび記録会

《2月》

- 3日(月) ひばりっ子パワーアップ週間
- 5日(水) { 学習参観
学年懇談会
中学校説明会
- 25日(火) PTA執行部会⑤
PTA役員全体会④
- 28日(金) 6年生を送る会

《3月》

- 5日(木) PTA新旧役員全体会
- 12日(木) 学年会計監査
- 13日(金) }
- 17日(火) 卒業証書授与式
- 23日(月) 給食最終日
- 24日(火) 修了式
- 25日(水) 学年末休業



☆お 願 い☆

本格的な冬を迎え、気温がぐっと下がりました。登下校については、クマ等の対応のため、車での送迎にご協力いただき、感謝申し上げます。登下校の様子を見ていますと、薄着のままで「寒い」という声を聞くことがあります。家から車、車から学校と歩く距離は大変短いですが、防寒具を着用するように話しました。また、安全の日には、「冬の安全」について学習しました。積雪や凍結の日でも、歩き方に十分気を付けて、安全に登下校してほしいと思います。ご家庭でも、防寒具等についてのご配慮をお願いいたします。

☆学校保健委員会☆

11月29日(金)に学校保健委員会を開催しました。「使われないで使いこなそう これからのことみんなで考えてみよう」のテーマでヘルス・スポーツ委員会の発表後、スクールカウンセラーの丸田知明先生の講話を聞きました。

委員会の発表では、ひばりっ子の実態を分かりやすくまとめたドラマ仕立てのビデオを視聴し、自分の生活を振り返りました。また、丸田先生から、成長期にある子供たちにとって、メディアとの関わり方や睡眠時間の確保等が、脳の働きに大きく影響するなどのお話がありました。

間もなく、冬休み。子供たちには、自由な時間が増えてうれしい時期となります。家族一緒に過ごす時間も多と思います。この機会に、子供たちと生活習慣やメディアとの関わり方、約束等について、是非話し合っていたきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。



と生活習慣やメディアとの関わり方、約束等について、是非話し合っていたきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひします。

人権教室

去る6日(金)に、5・6年生を対象にした人権教室(スマホ・ケータイ安全教室)を開催しました。

入善町人権擁護委員5名の方を講師に迎え、「ネット社会と人権」をテーマにスマホ・ケータイと人権に関する話をさせていただきました。

スマホ・ケータイ安全教室では、事例を基にしたアニメーション「知らない人も見ているよ」「相手はどんな人？」等でSNSでのトラブルと原因、対処について学びました。人権教室では、「自分がされたいやなこと、言われたらいやなことをしない」、「困ったときには、家族や先生に相談をしてほしい」などのお話を聞きました。



「サンキュー♡年賀」

手紙文化事業支援事業として入善郵便局から、地域の協賛事業所の寄贈で「サンキュー♡年賀」が届きました。

16日(月)に年賀状の書き方についてのリーフレットを基に年賀状の書き方の説明をしました。人4枚ずつ配布しました。お子様と一緒に年賀状を書いて、投函していただきたいと思ひます。よろしくお願ひします。



おもしろいよ！わくわくサイエンスタイム



去る11月22日(金)に今年度最後のわくわくサイエンスタイムを行いました。今回の活動は「まとに当てよう！空気砲」です。初めにスポーツクラブの子供たちが遊び方を説明しました。次にランチテーブルの号車ごとに的当ての活動に取り組みました。初めは勢いよく空気を出すのは難しそうでしたが、何度も挑戦するうちにあちらこちらで「ドン！」と段ボールを叩く大きな音と歓声が聞こえてきました。的を少しずつ遠くに置いたり、段ボールのたたき方を工夫したりしていました。

平成30年度からこれまで、わくわくサイエンスタイムを9回実施してきました。子供たちは目をきらきらさせながら、理科の工作や遊びに没頭し、理科の学習への興味・関心を高めました。



— 子供たちの感想 —

- ☆私は筒の上いろいろな物をのせて、まとを作りました。たおすのがおもしろかったです。
- ☆遠くまでとんだよ。空気が出る穴を下にすると、より遠くまでとぶことが分かった。
- ☆ドミノみたいにペットボトルを並べました。たくさんたおすのが楽しかったです。